

JOHN ENGELEN

Warga Negara Indonesia, 33 Tahun, berdomisili di Indonesia

Calon Direktur Kepatuhan PT Bank Bumi Arta Tbk.

Perjalanan Karir

John Engelen memulai karirnya pada salah satu *boutique law firm* ternama di Indonesia dengan spesialisasi di area *banking & finance* dan *merger & acquisition*. Beliau bertanggung jawab mewakili dan memberikan jasa hukum kepada perusahaan-perusahaan besar di Indonesia. Beliau kemudian melanjutkan karirnya di bidang litigasi dimana beliau merepresentasikan perusahaan-perusahaan, termasuk beberapa bank terbesar di Indonesia, dalam berbagai perkara *commercial litigation* yang bernilai jutaan dolar AS. Beliau kemudian bergabung dengan salah satu *law firm* tier-1 di bidang *capital market* dimana beliau fokus pada area pasar modal dan jasa keuangan, serta turut mengembangkan *practice area* yang berfokus pada *startup* di bidang jasa keuangan. Beliau menangani banyak klien, termasuk salah satu *unicorn* di bidang jasa keuangan. Beliau juga pernah menjabat sebagai Senior Legal Manager dan Senior Vice President pada beberapa *unicorn* di Indonesia, termasuk *unicorn* di bidang jasa keuangan.

Pengalaman & Keahlian

John Engelen memiliki lebih dari 10 tahun pengalaman dalam bidang hukum dengan spesialisasi di bidang jasa keuangan dan hukum teknologi, baik sebagai konsultan hukum maupun sebagai Senior Vice President Legal & Compliance pada perusahaan *unicorn* di bidang jasa keuangan. Selama bekerja sebagai konsultan hukum, beliau banyak memberikan nasihat hukum terkait dengan kepatuhan perusahaan-perusahaan di bidang jasa keuangan, seperti perbankan, asuransi, termasuk penyedia uang elektronik dan dompet elektronik. Beliau juga memimpin beberapa proyek akuisisi bank berbentuk perseroan terbatas terbuka. Sebagai Senior Vice President pada perusahaan *unicorn* di bidang jasa keuangan, beliau bertanggung jawab penuh terhadap proses pemenuhan kepatuhan terhadap kegiatan operasional perusahaan, terutama di bidang sekuritas dan reksa dana, bertanggung jawab dalam keberhasilan proses audit yang dilakukan oleh otoritas pengawas, dan turut serta dalam proses perencanaan bisnis perusahaan untuk memastikan kesesuaian kepatuhan dengan ketentuan peraturan perundang-undangan. Selama menjabat, beliau berhasil memastikan perusahaan patuh terhadap ketentuan peraturan perundang-undangan dimana perusahaan tidak pernah mendapatkan teguran atau sanksi dari otoritas pengawas. Beliau juga memiliki pengetahuan dan pemahaman yang mendalam di bidang teknologi. Selama berada Amerika Serikat, beliau mengenyam pendidikan di bidang *law, science and technology* di Stanford University, serta memiliki *network* yang luas dan pengalaman langsung melihat perkembangan *startup* jasa keuangan di Silicon Valley, Amerika Serikat.

Riwayat Pendidikan

John Engelen memperoleh gelar Sarjana Hukum (S.H.) dari Fakultas Hukum Universitas Indonesia pada tahun 2012 dan Master of Law (LL.M.) in Law, Science and Technology dari Stanford Law School pada tahun 2018. Beliau juga banyak mengikuti pelatihan dan sertifikasi dalam bidang hukum, pajak dan perbankan.